



# 町内5会場で 平成17年度 町政座談会を 開催

▶ あいさつをする中林連合会長

新町での行政を運営するにあたり、町民の皆様から広く町づくりに対する建設的な意見、要望をお聞きする平成17年度町政座談会が7月15日の馬木地区を皮切りに7月26日まで町内5会場で開催されました。

横田地域では地区ごとに自治会長をはじめ一般の方にも参加頂き、夕方から夜にかけて開催し、重点要望への回答と参加者からの質疑、意見などを受けました。

仁多地域では7月18日、カルチャープラザ仁多において全自治会長に参加頂き、各地区からの重点項目を一問一答方式で説明しました。

また、合わせて岩田町長、町執行部からは、今年度の財政状況や主要施策の説明も行いました。

合併後初めての座談会となる今回は、町内から約230件にものぼる意見、要望を頂きました。

町では、今回頂いた貴重な意見、要望は、新町での町政運営に反映させていきたいと考えています。

(各地区への回答書は、8月の広報配布時に各自治会長へお送りする予定です。)

## 仁多地域

各地域から要望された中の一部の意見・町の対応を掲載しています。

### 【布勢地区】

**問** 公会堂に設置されている情報機器は利用度が低いのが現状です。有効利用の指導をお願いします。

**答** 情報機器の使い方は、情報センターで指導いたします。日程の調整をさせて頂きたいと思いますので、情報政策課までご連絡をお願いします。

**問** 改善葬儀の開始時間(告別式)の統一した解釈を各世帯に周知徹底をお願いします。

**答** 三成広域交番へ確認したところ、監視システム設置は、膨大な経費がかかり、また監視体制など現段階では難しい状況ですのでご理解下さい。

**問** 仁多米の開始時間は、出棺の時間として統一しています。

**答** 三成広域交番へ確認したところ、監視システム設置は、膨大な経費がかかり、また監視体制など現段階では難しい状況ですのでご理解下さい。

**問** 仁多米の問題ですが、プラ

**問** 清掃手数料についても、口座振替が出来るようお願いします。

**答** 清掃手数料の口座振替について、山陰合同銀行、しまね信用金庫、雲南農業協同組合において実施出来ますので、役場町民課にご連絡下さい。

**問** 最近生ゴミを持ち出したあと収集までの間に、カラスによる被害がありました。そのため悪臭やゴミが散乱しつつあります。立会いを求めて対応策について要望を重ねて参ります。

**答** ごみ集積箱の設置を検討頂きたいと存じます。集積箱はあつせんいたしますので、町民課までお問い合わせ下さい。

現在、横田地域でも改善葬儀が出来るよう準備を進めておりますので、その際改めて必要な事項を整理し周知させて頂きます。

今後、堆肥の需要が益々拡大すると考えますが、仁多ブランド米の生産に最優先して使用出来るよう堆肥の確保を要望します。

**答** 仁多米のブランド化は合併前から両町共に積極的に事業展開し、既に全国に通用するレベルとなつたと考えております。以前から県の補助事業等を活用し堆肥施用の取り組みを各農家に推進しているところで、今後も一層のブランド化を進めるために堆肥センターと連携をとり堆肥の生産を引き続き行ないます。農家の皆さん方も堆肥施用米生産に向けて努力頂きたいと思います。

**問** 国道四三二号線並びに国道三一四号線の道路改良により、三成駅舎から三成発電所前までは立派な歩道が整備されています。しかし、三成発電所前から亀嵩方面に向かつて歩道は未整備であります。

**答** よって県へ要望頂き、早急な対応を要望します。

**問** 国道・県道の改良等につきまして、いずれの要望事項についても県、仁多土木事業所で現地を見て頂き、立会いを求め、対応策について要望を重ねて参ります。

**答** ごみ集積箱の設置を検討頂きたいと存じます。集積箱はあつせんいたしますので、町民課までお問い合わせ下さい。